

reformierte
kirche zürich
Pfarrei
Maria Lourdes



Quelle: Ruth Westermann Friedrich

Ökumenische Abendgebete 2026

In die Weite glauben

Wer wir sind

Als Ökumene-Gruppe Seebach engagieren wir uns seit vielen Jahren für gemeinsames Feiern, Beten und Handeln. Wir suchen den Austausch mit Quartierbewohnenden über alle Konfessionsgrenzen hinweg. Dazu gestalten wir Abendgottesdienste und setzen in Feiern Impulse für aktuelle Zeit- und Glaubensfragen.

Was wir tun

Alle zwei Monate laden wir zu einem ökumenischen Abendgottesdienst ein, abwechselnd in der katholischen Kirche Maria Lourdes und der reformierten Niklauskirche.

Im Januar feiern wir den Abendgottesdienst jeweils während der «Gebetswoche für die Einheit der Christinnen und Christen».

Gelegentlich organisieren wir einen Anlass, an dem wir eine andere Konfession oder Religion kennenlernen.

Wir beteiligen uns auch an weiteren ökumenischen Anlässen in Seebach.

Ökumenische Abendgebete 2026

Montags jeweils um 19.30 Uhr

19. Januar, Gottesdienst zur Einheitswoche, Niklauskirche

11. Mai, Maria Lourdes / 6. Juli, Niklauskirche

14. September, Maria Lourdes / 9. November, Niklauskirche

Freitag, 6. März, 19.30 Uhr, Weltgebetstag, Markuskirche

Alle Termine finden sich auch im «reformiert.lokal» (Beilage der Zeitung «reformiert.») und im «forum».

Sind Sie interessiert

an ökumenischer Gemeinschaft und möchten gern bei uns mitwirken?
Nehmen Sie mit uns Kontakt auf. Wir freuen uns.

Hedy Meli

044 302 31 09

hedymeli@hotmail.com

Ruth Westermann

044 201 26 71

lighttower@gmx.ch